

## デイリー・ジーザス・ニュース #224

### イエスのエルサレムへの最後の旅

神の王国はあなたの中にあります

ルカ17.20-21

20 ある時、パリサイ人たちが神の国はいつ来るのかと尋ねたとき、イエスはこう答えました。

「神の王国は外から観察できる形で来るのでなく、<sup>21</sup> また、人々は『見よ、ここにある』とか『あそこにある』と言うこともない。なぜなら、神の国はあなたがたの内にあるからだ。」

=====

注: 私たちは「混合テキスト」の原典福音書を次のように上付き文字で識別します: マタイ =<sup>MT</sup> 、マーク=<sup>M</sup> 、ルカ =<sup>L</sup> 、ヨハネ =<sup>J</sup> 、使徒行伝 =<sup>A</sup> 。この「上付きID」は引用文の冒頭に挿入され、別の上付き文字が現れるまでその聖書書を識別します。さらに、**赤いイタリック体はイエスの言葉を示します。** 旧約聖書の引用は大文字で書かれています。

#### コンテキストダイジェスト

位置	エルサレムへの道のどこか
タイムライン	3月（38月）
イエスの生涯の文脈	第7段階：ペレアにおけるイエスの宣教
	C. イエスのエルサレムへの最後の旅
タイトル	2. イエスは宣言する：「神の国はあなたの中にあります」

#### コメント：

今日の朗読は、神の国の到来に関するイエスの教えの重要な部分（17.20-37）の始まりです。イエスは1か月後の受難週に行われた「オリーブ山の説教」（マタイ24-25）の中で、ほぼ同じ内容を繰り返しました。しかし、今日の聖書箇所が特に重要なのは、イエスが説かれた神の国の決定的な特徴を捉えているからです。この特徴は四福音書の他のどこにも見られません。「**神の国はあなたがたの内に宿る**」。

神の王国の本質は、イエスの宣教活動において最も重要な課題の一つでした。なぜなら、イエスの見解は、宣教対象者の一般的な理解とは大きく異なっていたからです。彼らは、ダビデ王の治世を模範とする、軍事的・政治的・地理的権威を持つ統治者を待ち望んでいました。その統治者は、ローマの権力を打倒し、3世紀前にアレクサンダー大王が成し遂げたように、全世界を支配するでしょう。彼らは、メシアがエルサレムに入城し、そこにダビデの王座を再建し、さらにそれを拡大して軍事力をもってすべての国々を支配することを期待していました。彼らにとって、神の王国は完全に地上の王国でした。

今日の朗読の中で、イエスは神の国を外的なものではなく、内なる現実として定義しました。神の統治と権威は普遍的であり、もちろんすべての被造物に及びますが、イエスはそれを内なる心、つまり精神において

## デイリー・ジーザス・ニュース #224

信じ、受け入れなければならないと教えました。神は私たちの内なる存在の中で、御靈によって目に見えない形で統治しておられるのです。

王国は地理的な政治体制の中に外部に存在するのではなく、私たちの内部に存在するというこの宣言は、私たちにとって王国の本質を明確にしたイエスの重要な発言でした。

イエスは福音書の中でこの特定の発言を一度も繰り返してはいないが、後に生涯の最後の日にピラトによる裁判で最初の尋問を受けた際に、同じ見解を述べている。「わたしの国はこの世のものではない。もしこの世のものなら、わたしのしもべたちはユダヤ人によるわたしの逮捕を阻止するために戦うだろう。しかし、わたしの国は別のところにあるのだ。」ヨハネ18章36節

イエスは万王の王、すべての主の主です。全宇宙に存在するすべての権威と力は、完全にイエスに宿っています。しかし、イエスは一方的な力の行使ではなく、愛によって統治されます。ですから、イエスの統治は、イエスの僕たちが内なる内に信じ、喜びをもって受け入れなければならないのです。ですから、神の国は目に見えず、私たちの内に宿るのです。そして、神の御心に従って、神、自分自身、そして他者との愛に満ちた関係において、外的な形で表現されるのです。

ですから、神の国はまず私たちの思考、態度、行動といった内面から私たちを変え、外面へと働きかけ、行動へと変えていきます。この世の他のすべての王国は、権力を用いて私たちを外面から、つまり内面へと支配しようとします。

神の王国の本質に関するこの根本的な理解は、神の王国に関するイエスの教えの他のあらゆる側面に浸透しており、これはすべての弟子がよく知っておくべき重要なテキストとなっています。

最後に、パリサイ人たちが、ガリラヤとサマリアの辺鄙な国境地帯でさえ、イエスの足跡を執拗に追っていたことにも注目すべきでしょう。パリサイの人たちは主への圧力を決して緩めませんでした。しかしイエスは、敵の存在下においても、愛と平和と喜びのうちに生きられました。

### 応用：

神の国は、私たちを取り巻く文化における一般的な考え方や行動とは対極にあります。神の国の原則に従い、その価値観を守る唯一の方法は、目に見えない内なる本質が目に見える形で表現されたイエスの生涯と教えに、しっかりと目を留め続けることです。神の国は私たちの内にあるため、私たちはどこへ行ってもそれを携え、私たちの存在と行動のすべてに影響を与えます。

**あなたの中にある神の王国は今日、あなたの言葉と行動をどのように導く必要がありますか？**

今日、あなたはどのように、イエスの御靈による、あなたの中の、そしてあなたを通してのイエスの統治を新しい方法で受け入れることができるでしょうか。